

保育園便り



令和6年度
今治市医師会保育所
エンゼル保育園

今月の行事

まだまだ寒い日が続いているですが、子ども達は、元気いっぱい園庭を走り回っています。保育士も一緒に体を動かしながら、日々の成長を見守り、安全で快適に過ごせるよう努めています。

インフルエンザAやコロナウイルス感染症などが流行っていますので体調面にも十分気を付けながら、早め早めの対応を心掛けていこうと思います。



1月の子どもたち

3日(月)…節分(豆しばの煙にあたって無病息災を祈ります。)

6日(木)…記念撮影(10時~)

10日(月)…避難訓練(園長不在を想定し訓練します。)

20日(木)…カレー作り(ぱんだ組)

25日(火)…誕生会

★3月22日(土)(9時30分~)卒園式を実施します。

参加は2歳児ぱんだ組さん親子のみです。



いろいろな お正月遊びを楽しみました。



かきぞめ



手作りクッキー



かくれんぼ♡



こままわし



絵かるた



マネジメント研修に参加して

西本 さおり

子どもの人権そして一人ひとりの思いを大切にする保育について再確認をしました。

乳児でも幼児でもこちらから何かをするときには、「〇〇ちゃん〇〇するよ」等ひと声かけてから行ったり、かみつきやけんか等どんな行動にも必ず理由があるので、その子どもの気持ちにしっかり耳を傾けたりすることが大切です。

人権を侵害する不適切な保育や育児は子どもの心と身体に影響を及ぼすことを理解し、保育士は、人としての基礎が培われる乳幼児期に子どもと関わる専門職であることを常に意識して保育に努めていきたいです。



凧づくり



《節分》

「節分」とは、季節の変わり目という意味で、もともと1年に4回ありました。今は、主に立春の前だけをいいます。昔の人は、悪いものや災いを鬼にたとえ、豆をまいて追い払っていました。それが節分の行事として、今でも行われています。今年は、どんな鬼を退治しようかな?